



# ひまわり通信

## 12月議会始まる

11月29日に令和3年第6回庄原市議会定例会議案が出され12月議会が始まりました。

執行部から☆企業版ふるさと納税基金条例☆ごみ処理施設設置及び管理条例一部改正条例☆指定管理者の指定について(ひば道後山高原荘・株式会社BTM、鮎の里公園・口和・井上商店株式会社)☆補正予算が提案され、質疑が行われ全会一致で通過しました。

害獣駆除、インターネット環境整備、災害復旧、森林活用、コロナ対策など意見が出されました。

## 13日から一般質問

一般質問は谷口隆明議員が14日の5番目①2050年CO2排出ゼロを目指して、地球温暖化対策推進計画の策定を②市長はインボイス制度の導入中止の先頭に③福祉灯油など独自支援を求める内容で、私(藤木)は15日の

2番目①永末保育所、永末小学校の今後の対応について②18歳まで国民健康保険税の「均等割」10割軽減を③18歳まで医療費助成の拡充をの内容で行う予定です。多数の傍聴をお願いいたします。議会のホームページからYoutubeでも視聴できます。

## 教室不足解消へ努力を！

中国新聞の記事に「東広島小学校・長引く教室不足」が出ており急激な住宅開発で児童数の増加に仮設校舎の対応が長引いているというものです。

広島文化学園大の松本健治教授「教育行政学」は「1日の長い時間を過ごす学校で落ち着いて学べる環境を整えるのは、行政の当然の責務。的確なハード整備に加え、学区を越えた通学などソフト面の弾力的運用も進める必要がある」と述べておられます。永末地域の状況と重なる思いが

しました。長い目でみれば状況が変わるかもしれませんが、子ども達にとっては今なのではないでしょうか？大人は智慧を絞らなくてははいけません。

## カープラッピング号走る

11月28日に山内駅に9時過ぎに来るといいう事で、皆で迎えようという向きました。

寒い朝で霧も出ていました子ども達も含め大勢で待っていたら可愛らしい赤い電車が到着し数人が乗られて出発しました。ブランド米「里山の夢」のおにぎりとクッキーを頂いて帰りました。お世話をされた皆さんご苦労さまでした。



## 戦争のない世界めざし赤紙配りに取り組む

12月8日は80年前に「アジア・太平洋戦争」が始まった

日です。12月5日に三次サングリーン前で毎年取り組んでいる「赤紙配り」を母親連絡会で行いました。チラシに徴兵で使われた赤い紙を印刷し、憲法9条、平和を守ろうの訴えが載っています。日曜日、クリスマス前という事もあり、まずまずの人出でした。チラシを受け取る人、取らない人とさまざまでしたが、朝ドラでやっている「カムカムエブリデイ」で戦争の悲惨な状況は見ないようにしていると、言われる方がおられました。でも現実はその上だったのではないのでしょうか？義母の妹さんはお母さんのお腹の中でお父さんを亡くしておられます。こういった話は良く聞きます。戦争は遠くなっているようで近くなっている事を感じなくては平和は守れません。声を出しつづけないければと思います。



どんなことでも  
お気軽に相談ください  
ふじき百合子  
080-1906-4673